

Deben autoridades alentar la inversión, señala Rubén Muñoz

Desde hace algunos días el proyecto inmobiliario Misión Punta Norte ha vuelto a dar de qué hablar en la capital del estado ante la negativa que se ha dado por parte del Ayuntamiento de La Paz quien en sesión extraordinaria de cabildo giró la instrucción de iniciar el procedimiento de nulificación del permiso del cambio de uso de suelo, al respecto, el diputado federal, Rubén Muñoz Álvarez, señaló que el municipio no puede seguir deteniendo la inversión de nuevos desarrollos.

https://www.elsudcaliforniano.com.mx/local/deben-autoridades-alentar-la-inversion-senala-ruben-munoz-8309519.html